

**INTERNATIONAL STANDARD
NORME INTERNATIONALE
МЕЖДУНАРОДНЫЙ СТАНДАРТ**



4791/1

INTERNATIONAL ORGANIZATION FOR STANDARDIZATION • МЕЖДУНАРОДНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ПО СТАНДАРТИЗАЦИИ • ORGANISATION INTERNATIONALE DE NORMALISATION

**Laboratory apparatus — Vocabulary relating to apparatus
made essentially from glass, porcelain or vitreous silica —
Part 1 : Names for items of apparatus**

First edition — 1985-03-15

**Verrerie de laboratoire — Vocabulaire concernant les
appareils essentiellement en verre, porcelaine ou silice
transparente —
Partie 1 : Noms des éléments d'appareillage**

Première édition — 1985-03-15

**Лабораторная аппаратура — Словарь, относящийся к аппаратуре,
изготавливаемой, в основном, из стекла, фарфора и кварцевого
стекла —
Часть 1 : Названия частей аппаратуры**

Первое издание — 1985-03-15

**Laborgeräte — Vokabular der hauptsächlich aus Glas, Porzellan oder
Kieselglas (Quarzglas) bestehenden Geräte —
Teil 1 : Benennungen der einzelnen Geräte**

UDC/CDU/УДК 542.2 : 001.4

Ref. No./Réf. n° : ISO 4791/1-1985 (E/F/R)
Ссылка N° : ИСО 4791/1-1985 (А/Ф/Р)

Descriptors : laboratory equipment, laboratory glassware, porcelain, silica glass, vocabulary. / **Descripteurs** : matériel de laboratoire, verrerie de laboratoire, porcelaine, verre de silice, vocabulaire. / **Дескрипторы** : оборудование лабораторное, посуда лабораторная, фарфор, стекло силикатное, словари.

Price based on 291 pages/Prix basé sur 291 pages/Цена рассчитана на 291 стр.

Foreword

ISO (the International Organization for Standardization) is a worldwide federation of national standards bodies (ISO member bodies). The work of preparing International Standards is normally carried out through ISO technical committees. Every member body interested in a subject for which a technical committee has been established has the right to be represented on that committee. International organizations, governmental and non-governmental, in liaison with ISO, also take part in the work.

Draft International Standards adopted by the technical committees are circulated to the member bodies for approval before their acceptance as International Standards by the ISO Council. They are approved in accordance with ISO procedures requiring at least 75 % approval by the member bodies voting.

International Standard ISO 4791/1 was prepared by Technical Committee ISO/TC 48, *Laboratory glassware and related apparatus*.

Avant-propos

L'ISO (Organisation internationale de normalisation) est une fédération mondiale d'organismes nationaux de normalisation (comités membres de l'ISO). L'élaboration des Normes internationales est confiée aux comités techniques de l'ISO. Chaque comité membre intéressé par une étude a le droit de faire partie du comité technique créé à cet effet. Les organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en liaison avec l'ISO, participent également aux travaux.

Les projets de Normes internationales adoptés par les comités techniques sont soumis aux comités membres pour approbation, avant leur acceptation comme Normes internationales par le Conseil de l'ISO. Les Normes internationales sont approuvées conformément aux procédures de l'ISO qui requièrent l'approbation de 75 % au moins des comités membres votants.

La Norme internationale ISO 4791/1 a été élaborée par le comité technique ISO/TC 48, *Verrerie de laboratoire et appareils connexes*.